
Lux, ci aspettiamo di più»
BASKET

CHIETI «Abbiamo iniziato que
st'anno mettendo al centro del

progetto tecnico coach Maffez
zoli e su questa linea vogliamo
andare avanti». Così il vicepre
sidente della Lux Chieti, Ivan
Pantalone (in foto), conferma il
comunicato di lunedì dal club

nel quale si confermava piena
fiducia al tecnico veronese.
«Tuttavia  prosegue  la scon
fitta di domenica fa molto male
e non può non indurci a una ri
flessione più approfondita. Ci
aspettiamo di più da questa
squadra e sarà fondamentale
scrollarci di dosso il peso di
queste prime giornate con una
vittoria, già a partire da dome
nica con Chiusi». Sul fronte
mercato, al momento, dopo la

Il vice presidente Pantalone

partenza di Aromando, prevale
un atteggiamento attendista:
«Con l'operazione lampo per
portare Rebec a Chieti, abbia
mo fatto uno sforzo extra, quin
di stiamo valutando con cura

un'eventuale operazione per
rinfoltire il roster. Non abbia

mo fretta. Mi preme però con
statare, come unico dato positi

vo dello scorso weekend, la pre
senza corposa del pubblico al
PalaTricalle, con l'augurio che
possa crescere sempre di più».
Tuttavia sono giunti al pettine
alcuni nodi che, se non impossi
bili, quanto meno appaiono
molto difficili da districare, pri
mo su tutti la "questione Meluz
zi": l'arrivo di Rebec ha innesca
to la ricerca di nuovi equilibri
tecnici, a danno del capitano
teatino che fatica a calarsi in un
ruolo non proprio suo, mentre
è necessaria una guardia con
punti nelle mani nei momenti
chiave (si veda Pepe dell'Euro
basket). Inoltre s'attende anco
ra il miglior Jackson, fin qui ab
bastanza incostante e poco de
cisivo sotto le plance, fonda
mentale invece per l'economia
della Lux.

Emanuele Di Nardo
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